

Eveline Bachmann
Fraktion SVP
Rosenhuben 4
8500 Frauenfeld

EINGANG GR 29. Juni 2022			
GRG Nr.	20	EA-132	349

Einfache Anfrage „Biodiversitätsverlust durch falsche Pflege“

Die aktuelle Pflege der öffentlichen Grünflächen insbesondere entlang Strassen, Bahn, Gewässer und öffentlichen Anlagen wird teilweise vernachlässigt und falsch ausgeführt. Dies bedeutet für die angrenzenden Landwirtschaftsparzellen eine Häufung von Problem- und Unkräutern und führt zudem zu einem Biodiversitätsverlust.

Ich bitte deshalb den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Besteht im Kanton Thurgau ein verbindliches Pflegekonzept für seine Grünflächen zu Förderung der Biodiversität und Bekämpfung der Neophyten?
2. Warum führt der Kanton die Mäharbeiten nicht gestaffelt zum Schnittzeitpunkt der landwirtschaftlichen Ökoflächen aus, um so den Insekten und Tieren auf diesen Flächen einen Rückzugsort zu bieten?
3. Wie stellt der Kanton sicher, dass Problemunkräuter und Neophyten richtig bekämpft werden und so die Ausbreitung auf Agrarflächen verhindert werden kann?
4. Warum werden zur Grünflächenpflege vom Kanton immer noch Mulchgeräte eingesetzt, obwohl sich dieser Einsatz nachweislich negativ auf die Biodiversität auswirkt?
5. Ist sich der Regierungsrat bewusst, dass sich durch diese falsche Pflege die Neophyten rascher ausbreiten?
6. Wie stellt der Kanton sicher, dass auch auf Gemeindeebene die Grünflächenpflege richtig ausgeführt wird?
7. Was kostet die jährliche Grünlandpflege den Kanton?

Rosenhuben, 28. Juni 2022



Eveline Bachmann